

Laïcs : saints au milieu du monde | Interview de Mgr Mariano Fazio

"Les laïcs sont ceux qui, de manière naturelle, sont toujours "en sortie", parce qu'ils sont là où sont les gens ; c'est leur premier et plus important espace d'évangélisation". C'est ce qu'affirme Mgr Mariano Fazio dans un article publié dans la revue Mundo Cristiano.

13/10/2022

Seul un million des 1 300 millions de catholiques dans le monde ne sont pas des laïcs. Mais au cours de l'histoire, on ne s'est peut-être pas assez préoccupé de la condition de l'immense majorité des fidèles.

Les évêques espagnols veulent offrir une occasion d'approfondir la question de la responsabilité et de la mission des laïcs. C'est pourquoi, du 14 au 16 février, dans le pavillon de cristal de la Casa de Campo de Madrid, ils ont convoqué un Congrès national des laïcs, avec pour devise "Peuple de Dieu sortant".

Mundo Cristiano a suivi avec un intérêt particulier les travaux de ce Congrès, qui vise à "donner un nouvel élan à la conversion pastorale et missionnaire des laïcs". Comme contribution à cette réflexion, nous donnons dans ces pages un avis autorisé sur la condition des laïcs et la sanctification au milieu du monde,

par Mgr Mariano Fazio, Vicaire auxiliaire de l'Opus Dei.

Au début de ce millénaire, Saint Jean Paul II a défini le programme pastoral de l'Eglise pour les siècles à venir. Elle pourrait se résumer en un mot : la sainteté. Le pape François a consacré une exhortation apostolique entière à la sainteté. Tous deux ont toujours été inspirés par le Concile Vatican II, dont l'un des points centraux est l'appel universel à la sainteté.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-lu/article/laics-saints-au-milieu-du-monde-interview-de-mgr-mariano-fazio/> (16/02/2026)